

Anfrage 4

Gremium	Termin	Status
Stadtrat	24.08.2020	öffentlich

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion; Wilder Müll und Müllsheriffs

Vorlage Nr.: 20202002



Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck,

zur Sitzung der kommenden Stadtratssitzung stellt die FDP-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen zum Thema wilder Müll und den Müllsheriffs nachfolgende Anfrage:

- 1) Haben sich die Fallzahlen bis 07/20 gegenüber dem Vorjahr in Bezug auf Ablagerung von wildem Müll negativ oder positiv geändert?
 - 2) Zeigt der Einsatz von sog. „Müllsheriffs“ Wirkung? Wieviel Personen konnten von den „Müllsheriffs“ wegen „wildem Müll“ überführt werden?
 - 3) Für den Fall, dass sich das Problem „wilder Müll“ im Jahre 2020 verschlimmert hat:
 - a) Welche weiteren Maßnahmen sind von der Verwaltung geplant, die Missstände zu verhindern?
 - b) Wird hierbei auf Erfahrungen von anderen Städten zurückgegriffen, die das gleiche Problem hatten?
-

Begründung:

Frau Oberbürgermeisterin Steinruck hatte mehrfach in öffentlichen Reden dargelegt, dass der Missstand „wilder Müll“ einzudämmen ist, weshalb nunmehr auch „Müllsheriffs“ hierzu eingesetzt werden. Die Fallzahlen sollen gestiegen sein. Von daher besteht Anlass, zu evaluieren, ob weitere Maßnahme zu ergreifen sind. Die gestellte Anfrage kann schriftlich, gerne auch in der Stadtratssitzung mündlich beantwortet werden.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Thomas Schell

(Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion)
